

Premio Empresa Sostenible CChC 2018

UN CAMINO PARA TENER MEJORES EMPRESAS

EL 12 DE DICIEMBRE VENCE EL PLAZO PARA POSTULAR A ESTE RECONOCIMIENTO ANUAL, QUE DESTACA A LAS EMPRESAS QUE SOBRESALEN POR INCORPORAR LA SOSTENIBILIDAD EN SUS ACTIVIDADES. LOS GANADORES SE DARÁN A CONOCER EN MAYO DEL PRÓXIMO AÑO DURANTE LA SEMANA DE LA CONSTRUCCIÓN.

Por Beatriz Espinoza_Fotos CChC

La Cámara Chilena de la Construcción lanzó la XIV edición del Premio Empresa Sostenible CChC, a través del cual el gremio distingue, desde el año 2004, a las empresas socias que se destacan por su gestión en sostenibilidad. El proceso de postulación para participar en esta nueva versión culmina el 12 de diciembre.

El reconocimiento se otorga anualmente en el mes de mayo, durante la Semana de la Construcción. Tiene como objetivo galardonar las mejores prácticas de empresas socias de la Cámara en materia de sostenibilidad, que impulsen una gestión que equilibre aspectos sociales, medioambientales y económicos y que promuevan mejores estándares dentro de la industria de la construcción. Con estos atributos, el premio evalúa seis pilares de la sostenibilidad definidos por la CChC: gobernanza, trabajadores, proveedores, clientes, comunidad y medio ambiente.

Asimismo, el premio pone a disposición de las empresas socias el formulario de postulación, como un instrumento que les permita realizar un autodiagnóstico del estado de la sostenibilidad en la organización y, de esta forma, identificar ámbitos de mejora.



El premio para "Gran Empresa" en 2017 fue adjudicado a Icafal Ingeniería y Construcción S.A. En la foto, lo sostienen los directores Juan Enrique Ossa e Ignacio Falcone.

La premiación distinguirá este año tres categorías. “Gran Constructora”, reconocerá a compañías que se destacan en la edificación de viviendas, desarrollos inmobiliarios e infraestructura pública con ventas anuales mayores a UF 1.500.000. Por otra parte, la categoría “Constructora” destacará a empresas constructoras e inmobiliarias con ventas menores al monto antes señalado. Finalmente, la categoría “Empresa” premiará a concesionarias, proveedores de servicios, fabricantes y distribuidores de materiales o insumos para la industria de la construcción.

El jurado que elegirá al ganador estará presidido por Sergio Torretti, presidente de la CChC, e integrado por tres líderes de opinión ligados al tema de la sostenibilidad y tres representantes del gremio.

LOS GANADORES DE 2017

El Premio Empresa Sostenible CChC 2017, entregado durante la Semana de la Construcción de este año, tuvo dos categorías. En “Empresa” la ganadora fue Echeverría Izquierdo Edificaciones S.A y en “Gran Empresa” el reconocimiento fue adjudicado a Icafal Ingeniería y Construcción S.A.

En el caso de Echeverría Izquierdo Edificaciones S.A, la compañía demostró poseer e implementar una política integrada, que incluyó las áreas de seguridad, trabajo y medio ambiente. Asimismo, tiene programas de inclusión en términos de género, infractores de ley e inmigrantes. También realiza acciones para mejorar la calidad del empleo de sus trabajadores e iniciativas de apoyo a la gestión de sus proveedores.

Pablo Ivelic, gerente general, señala que se puede ser sostenible y rentable al mismo tiempo. “Los resultados económicos son muy importantes, pero no es menos importante el cómo los logramos”, afirma. Además, comenta que “la productividad no



Fernando Echeverría, presidente del Directorio, y Pablo Ivelic, gerente general de Echeverría Izquierdo Edificaciones, sostienen el premio recibido en la categoría “Empresa” en 2017.

LA INFORMACIÓN PARA POSTULAR

al Premio Empresa Sostenible CChC 2018 se puede obtener con Bárbara del Valle al mail bdelvalle@cchc.cl y en el sitio web www.cchc.cl/sostenibilidad/premio-empresa-sostenible.

es solo un valor económico sino un valor social que nos hace ser más competitivos y eficientes. Esto nos permite pasar más tiempo con nuestras familias”.

En tanto, Icafal Ingeniería y Construcción S.A. conformó un Comité de Sostenibilidad integrado por sus directores, la alta gerencia y supervisores con el fin de asegurar la ejecución de acciones concretas en materia de sostenibilidad. Según su gerente general, Ignacio Gallo, “dicho comité se creó para darle un hilo conductor a las distintas iniciativas. Definimos una política de sostenibilidad que ha servido de guía para

todo lo posterior. Logramos internalizar que esto no es algo separado de la operación y propicia que la empresa trascienda en el tiempo. La sostenibilidad en Icafal es parte del negocio”.

El premio ha sido un impulso para empresas como Icafal. “Queremos seguir trabajando por la sostenibilidad para que tenga un real sentido y no adoptarla como una moda. Esperamos generar un Reporte de Sostenibilidad que sea un informe público bajo metodologías y estándares internacionales y que dé cuenta de cómo va la empresa en este tema”, señala Ignacio Gallo.